



# Universidad del Sureste Escuela de Medicina

# Materia:

## **SEXUALIDAD HUMANA**

"Ensayo sobre los acontecimientos más importantes en la historia de la sexualidad."

### **Docente:**

**HUGO BALLARDO MAZA PASTRANA** 

Alumno: Alfredo Morales Julián

**3-B** 

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez Chiapas a 06/09/2020.

# Los acontecimientos más importantes en la historia de la sexualidad

### Introducción

El ser humano es un ser muy sexual ya que en tiempos modernos no tenemos relaciones sexuales solo porque tratamos de sacar adelante a nuestra especie y de dejar herencia si no que se han encontrado diferentes significados para la sexualidad humana que ya no es por el simple hecho de evitar que la especie desaparezca.

La sexualidad es una de las necesidades básicas que al no aplicarlas no provoca la muerte en pocas palabras que se puede resistir a esta sin que hayan efectos secundarios o daños a las salud pero eso no significa que no sea muy deseada a lo contrario es muy deseada y practicada donde al principios de las eras se practicaba con la finalidad de dejar herencia tuya y evitar que la especie desaparezca o se extinga, pero en estos tiempos ya es por gusto de la practica donde se ha desarrollado bastante en los últimos años y también su forma de ver y de pensar hasta un punto de que del mismo género para ambos bandos lo practican y puede que hasta encuentren el amor verdadero.

Para algunos se ve mal o no es algo que se hable con cualquiera y para otros es una forma de liberarse y sentirse bien con eso.

La forma en como verse y las reglas que estos llevan han cambiado con el pasar de los años, ya no es como antes que si alguien era infiel se le veía mal y se le ponía un castigo (mayormente la mujer era la que sufría mas) y en estos tiempos te puedes divorciar y casar las veces que quieras donde se sigue viendo medio mal, pero ya no tan severo y mal visto como antes.

#### Desarrollo

Como ya antes se mencionó la sexualidad evolucionó junto con la mentalidad del ser humano, comenzó en la prehistoria como una simple satisfacción del impulso reproductivo para dejar herencia y evitar que su especie se extinga, luego ocupó un sitio en las creencias religiosas y más tarde fue perseguida y reprimida por la sociedad. En la actualidad, la civilización intenta desarrollarla de una manera plena y racional. En nuestros días, la manifestación de la sexualidad ocupa un lugar importante dentro de la vida cotidiana.

En la antigüedad las se veía la sexualidad de forma diferente por ejemplo los Dioses romanos no tenían la sexualidad como una cuestión moral degradante. Se buscaba siempre el placer, la vida natural y la felicidad. Al igual que diferentes culturas antiguas como Grecia y Egipto porque era el instrumento que garantizaba la fertilidad.

Los romanos vivían el amor y el sexo como un gran regalo de los dioses, que debían practicarlo al máximo.

Los hombres romanos tenían que ser parte activa en todo lo referente a la sexualidad. No se entendía la pasividad sexual en un hombre, pues suponía la pérdida del control, virtud esta que era muy valorada en Roma.

Los hombres romanos podían tener relaciones tanto con hombres prostitutos (los prostitutos eran esclavos, siempre que el romano fuera el activo) como con mujeres. Esto era aceptado social y legalmente.

Esto era igual en diferentes lugares y también era muy importante la fertilidad tanto de hombres como de mujeres donde habían caso que la mujer no era fértil se prestaban a sus mujeres para que al final de todo tengan una herencia, aunque sea de otra madre.

Por lo general no se casaban por amor, sino simplemente para reproducir y así dar continuidad y engrandecer el futuro. Los contrayentes matrimoniales, salvo excepciones, no eran fruto del amor, pues su finalidad al igual que estamos viendo en otras sociedades antiguas era la procreación de hijos legítimos. Es lo que vemos continuamente en los planteamientos de la iglesia católica, que entiende el matrimonio como un sistema de reproducción y nunca como una forma de placer humano, al cual condena con toda su fuerza.

Los matrimonios romanos eran exclusivamente por intereses sociales y económicos. Las relaciones entre los esposos carecían de intimidad alguna y en consecuencia la atracción sexual era muy escasa. Esto hacía que el divorcio se diera en la sociedad romana con gran frecuencia.

El matrimonio era una institución básica en la sociedad romana, pues definía de forma clara la propiedad y legitimidad de los hijos. Sin embargo, no era necesariamente considerada como una institución sagrada desde el punto moral y religioso. También era normales los matrimonios entre familiares ya que al no querer perder una parte de sus riquezas preferían que se casaran entre hermanos para conservarlas y no tenerlas que repartir o dividir cuando se casen ya que las mujeres por lo general eran las que perdían tanto el derecho de los hijos como los recursos económicos y se daba más importancia a los hombres que a las mujeres.

Con el pasar de los tiempos y la llegada de los judíos esto fue cambiando donde ellos cambiaron totalmente las formas de ver las cosas. El judaísmo busca establecer límites en el sexo, pero evita la excesiva disciplina o ascetismo. Considera la moderación sexual y el autocontrol como esencial para llegar a la santidad. El hombre debe lograr dominar sus impulsos, es cuando entonces el sexo es bello y positivo. Rechaza el concepto de la sexualidad como un acto pecaminoso o vergonzoso.

Las llamadas conductas sexuales inmorales como la sodomía, el incesto o el adulterio son consideradas como ofensivas a Dios y la sociedad. Si los impulsos sexuales son incontrolados e inmoderados afirma que destruyen a los individuos y a la sociedad. Como antes se veneraban barios dioses y eso dioses eran muy lujuriosos los judíos se centraron más en lo opuesto donde solo veneraban a un solo dios todo poderoso, lo toman como alguien omnipotente y poderoso no tan lujurioso como los dioses antiguos y más estricto.

En lo que no cambio mucho y fue un trato peor fue hacia la mujer donde se le aparto de cualquier conocimiento que pudiera tener y se le puso a cargo de la crianza de los niños mientras que los hombres tenían más conocimientos, se les creía la especie superior ya que ellos eran los que traían dinero a la casa y mantenían a la familia, eran los que aportaban mas en casi todo como deportes, conocimientos y descubrimientos.

### Conclusión

El solo pensamiento de la sexualidad ha cambiado con el pasar de los años donde en el principio se veía como una necesidad de dejar herencia y evitar la extinción de la especie ahora tiene mucho más significados y formas de verse.

Al principio pues no se veía mal si no que era algo parte de ser feliz y cubrir la satisfacción que tenían los seres donde podía ser del mismo género y no había problemas donde se creía que solo el amor entre hombre era el verdadero amor, pero con eso también llego al rechazo a la mujer donde se le daba de menos.

Después cambiaron las religiones donde se le veía mal y solo era para dejar descendencia y no solo por placer, se cambió la forma de ver a los dioses, de ver la sexualidad y pensamiento. También el trato de las mujeres fue peor al alejarlas de todo conocimiento posible y culparlas de el origen de todo que por ellas estamos en este mundo tan difícil de vivir y que es el hombre el importante, el que da la semilla para dar a una vida nueva.

### Referencia:

https://www.nuevatribuna.es/articulo/historia/la-sexualidad-romana/20170508123607139564.html

https://www.nuevatribuna.es/articulo/historia/el-judaismo-y-la sexualidad/20170805171654142376.html